

# *Advierte canciller de Venezuela que el neocolonialismo amenaza con volver a Latinoamérica*

---



Naciones Unidas, 15 feb (RHC) La ministra de Relaciones Exteriores de Venezuela, Delcy Rodríguez, advirtió en la ONU que el pasado de dominación, saqueo y neocolonialismo sufrido por América Latina amenaza con regresar a la región a través de la injerencia extranjera.

Al intervenir en un debate del Consejo de Seguridad sobre la vigencia del respeto a la soberanía, la no injerencia y otros asuntos, denunció Delcy Rodríguez que algunas potencias actúan como poderes fácticos para poner fin a los nuevos modelos de desarrollo de los países latinoamericanos y vulnerar los principios de la Carta del máximo organismo internacional. -

También reiteró la canciller venezolana que los golpes de Estado organizados contra los gobiernos de la región son fruto de la injerencia foránea, en complicidad con factores internos antidemocráticos y violentos, que promueven el odio y la intolerancia.

Asimismo consideró que esa situación regional, al igual que la imperante en zonas del Oriente Medio y África, demuestra la importancia de renovar el compromiso global con los propósitos y principios de la Carta de Naciones Unidas, como el respeto a la igualdad soberana y la no injerencia.

Más de la mitad de los venezolanos considera que el sector de la oposición carece de proyecto de país, según un reciente sondeo de la encuestadora Hinterlaces en Caracas.

La medición, entre 1200 entrevistas directas en hogares de todo el país, también dio cuenta de que 55 por ciento de la población venezolana afirma que la derecha se encuentra dividida y no le interesa la coyuntura económica actual, sino derrocar al presidente de la República, Nicolás Maduro.

Se conoció además, que casi 60 por ciento de los encuestados coincide con que los opositores, mayoría en la Asamblea Nacional, no han propuesto ninguna estrategia para solucionar la situación derivada de la baja de los precios del petróleo y la guerra económica.

Recientemente trascendió que la bancada derechista en el Parlamento rechazó el Decreto de Emergencia Económica dictado por el jefe de Estado, para preservar los derechos sociales y económicos de los venezolanos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84240-advierte-canciller-de-venezuela-que-el-neocolonialismo-amenaza-con-volver-a-latinoamerica>



**Radio Habana Cuba**